



Friedbert Schulze

Ich bin 58 Jahre alt, verheiratet und Vater unserer zwei erwachsenen Töchter. In Bosseborn geboren bin ich auch hier aufgewachsen und lebe mit meiner Familie hier – in meiner Heimat.

Mein Beruf ist Diplom Designer.

Heimat zusammen gestalten –

ich engagiere ich mich seit über 30 Jahren ehrenamtlich in der Kinder- und Jugendarbeit und sozialen Projekten auch beim Malteser Hilfsdienst in Höxter.

Als Jugendreferent im geschäftsführenden Vorstand des DAV-Weserland organisiere ich Freizeitangebote, bin Jugendgruppenleiter und setze mich mit Leidenschaft für die Förderung junger Menschen ein.

Im Ortschaftsrat Bosseborn bin ich politisch aktiv geworden um unsere Dorfgemeinschaft zu stärken. Gemeinsam Heimat gestalten für uns vor Ort.

Im „Verein“ ehrenamtlich zu arbeiten und Heimat zu finden hat mich auch geerdet. Dies möchte ich jetzt auch politisch fördern. Für jung und alt Lebensqualität erhalten und verbessern vor Ort. Mit Herz, Verstand und Erfahrung setze ich mich für uns ein – für eine lebenswerte Zukunft und ein starkes Miteinander.

Heimat zusammen gestalten – mit Ihrer Stimme am 14. September.